Wir sollen nicht trauern, dass wir die Toten verloren haben, sondern dankbar sein, dass wir sie gehabt haben, ja auch jetzt noch besitzen: Denn wer heimkehrt zum Herrn, bleibt in der Gemeinschaft der Gottesfamilie und ist nur vorausgegangen.

Nachruf

Nach schwerer Krankheit verschied am 14. Mai 2012

Frau Studienrätin i. K. Hildegard Schneider.

Frau Schneider arbeitete mehr als drei Jahrzehnte an der Ursulinen-Realschule Landshut. Unermüdlich brachte sie ihre Ideen ein und engagierte sich sehr für die Erziehung und Ausbildung der Kinder und Jugendlichen. Die Schule verliert mit ihr eine hilfsbereite, geradlinige und äußerst geschätzte Kollegin, die viele Denkanstöße gab. Mit ihrer Liebe zur Musik begeisterte sie Schülerinnen sowie das Kollegium.

Das Requiem für Frau Schneider findet am Mittwoch, 23. Mai 2012 um 19.00 Uhr in der Ursulinen-Kirche Landshut statt.

Frau Schneider möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten für die Realschulen in Niederbayern